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Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja inserido em Ata, Votos de
Congratulações ao GRUPO MARINGÁ, pela expressiva doação de 600 (seiscentas) cestas básicas
para a Prefeitura Municipal de Itapeva, para que junto a Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Social, sejam distribuídas para famílias em situação de vulnerabilidade social.

JUSTIFICATIVA

A Prefeitura de Itapeva, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Social recebeu a doação de
600 cestas básicas do Grupo Maringá. A doação foi recebida pelas 3 unidades do CRAS e será
destinada às famílias em vulnerabilidade social. Na manhã desta terça-feira (27), o prefeito Mario
Tassinari, acompanhado da Secretária de Desenvolvimento Social e colaboradores do Grupo
Maringá estiveram na sede do CRAS Vila Nova para acompanhar a chegada do caminhão com as
doações.

Na ocasião, o prefeito Mario Tassinari, ressaltou a importância do comprometimento de algumas
empresas em colaborar com à população mais necessitada. “O Grupo Maringá atua em Itapeva
desde a década de 40 e sempre demonstrou responsabilidade social. Devido ao avanço da
COVID-19 houve um aumento no número de famílias em vulnerabilidade, por isso toda a ajuda da
iniciativa privada é bem-vinda para combatermos as desigualdades sociais”, ressaltou.

A Secretária de Desenvolvimento Social, Lucinha Schreiner, explica que a parceria com a iniciativa
privada possibilita ainda mais recursos para às famílias que estão vivenciando momentos de
privações de recursos básicos. “Algumas famílias cadastradas no CRAS passam por momentos
difíceis e eventualmente são privadas até do acesso à alimentação digna. Proporcionar a correta
nutrição da população é uma forma de promover cidadania”, completou. (fonte/texto: Departamento
de comunicação da Prefeitura Municipal de Itapeva). Diante do exposto e pela justa homenagem
solicito que após deliberado por esta Casa de Leis, seja dado ciência aos homenageados.
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